



Professor Dr. Reinfried Pohl

Gründer und Vorstandsvorsitzender DVAG, Deutsche Vermögensberatung AG

Die Umsetzung der Anforderungen des neuen § 34f der Gewerbeordnung ist für uns Herausforderung und Chance zugleich. Viele Versicherungsvertreter, hinter denen keine starke Betreuungsgesellschaft steht, und solche, die bisher nur gelegentlich Investmentfonds vermittelt haben, werden in großer Zahl aus diesem Markt ausscheiden. Das schafft Platz und stärkt die Position der Vermögensberater, die konsequent nach der von mir entwickelten Allfinanzkonzeption beraten und die Vertriebsunterstützung der DVAG haben. Unsere Aufgabe ist weiterhin, früher an später zu denken und unsere hauptberuflichen Vermögensberater bestens auf die Prüfung vorzubereiten. Dazu bieten wir eine Intensivausbildung in unseren Berufsbildungszentren und E-Learning Programme an. Wir helfen beim Meldeverfahren und beim Erfüllen der Dokumentationspflichten durch Einbindung des Beratungsprotokolls in die Vermögensplanung. Auch haben wir erstklassige Konditionen bei der Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung. Wir blicken optimistisch ins Jahr 2014. Zwar wird die Niedrigzinsphase die Sparneigung der Menschen kaum beflügeln. Dennoch bleibt die Lebensversicherung eine wichtige Basis für die private Altersvorsorge aller Bürger. Ihr Beratungs- und Vorsorgebedarf ist größer denn je. Das bietet Chancen! Wir wollen unsere Marktposition als die Nr. 1 der eigenständigen Finanzvertriebe weiter stärken und ausbauen. Wir bieten unseren Vermögensberatern erstklassige Karriere-Perspektiven und dazu eine exzellente Vertriebsunterstützung; Hierzu zählen unser einzigartiges Allfinanzkonzept, hervorragende Möglichkeiten zur Aus- und Weiterbildung sowie eine IT-Unterstützung der Spitzenklasse.